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阿里巴巴蔡崇信：我喜欢加密货币！邀请赵长鹏看篮网球赛

阿里巴巴集团副主席、NBA篮网老板蔡崇信在推特上公开宣称对加密货币感兴趣。

随着加密经济的不断发展，很多人被带入了“加密爱好者”的行列。现在，这个热
爱拥抱新技术的团队迎来了新成员。阿里巴巴集团副董事长蔡崇信表示，他喜欢加
密货币。

站长推荐

全球第二家加密货币交易所，注册即可获得最高￥3000数字盲盒，该节点注册费用
永久10%。

值得注意的是，这位台裔加拿大商人也是NBA布鲁克林篮网队的老板。2017年，
他以10亿美元获得了篮网49%的股份。2019年8月，他又花了13.5亿美元拿下剩余
51%的股份，成为篮网队的老板。此外，蔡崇信还拥有室内曲棍球队圣地亚哥海豹
队和WNBA纽约自由队。

蔡崇信昨天(28日)中午在推特发文称，“我喜欢Crypto。」

尽管加密货币市场疲软，但传统金融投资者仍继续投资比特币期货ETF。

即使比特币下跌了17%，美国的两只比特币期货ETF在12月仍有资金流入。研究机
构认为，在过去的一个月里，投资者仍然忠于比特币。持续流入比特币的资金处于
自5月份以来的最差月度表现，

众所周知，在货币圈里，“加密货币”的简称就是“加密货币”。对此，加密货币
交易所币安的首席执行官赵昌鹏不久后在推特上回应道:“我喜欢乔。」

男人的“真情告白”怎么能脱离“篮球”？蔡崇信随后邀请赵昌鹏到阿里巴巴蔡崇
信：我喜欢加密货币！邀请赵长鹏看篮网球赛布鲁克林看了一场篮球赛，还开玩笑
地把篮网主场“The Clays”的简称改成了“The Crypt”。

不久前，篮网头号球星凯文·杜兰特与美国加密货币交易所比特币基地签约，成为比
特币基地的代言人。这笔交易将允许比特币基地在杜兰特的体育网站上为加密货币
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做广告，并向这位NBA球星的慈善基金会捐款，以支持年轻人。

虽然不清楚蔡崇信指的是比特币、DeFi还是NFT，但他在今年10月提出了发行粉丝
代币和NFT的想法。他当时说，“我们队现在可以在NBA发球迷代币了。”“这件
事已经讨论过了，还没有批准，但是欧洲人已经这么做了，欧洲足球队也发了球迷
代币。」

郑重声明:本文版权归原作者所有。转载文章只是为了传播更多的信息。如作者信息
标注有误，请第一时间联系我们修改或删除。谢谢你。

美国知名券商Robinhood计划在明年1月推出一款测试版加密货币钱包。

加密货币和股票交易经纪商Robinhood宣布，将于明年初推出测试版加密货币钱包
，该钱包将允许用户存取比特币(BTC)、以太坊(ETH)和dogecoin等其他代币。大
型经纪公司推出加密货币
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